



未来の社会 見に行こう



自衛隊による炊き出し



中学生が
リメイク&
スタイリング♪

SDGs Global Styling Fashion Show



自動運転EVバス



空飛ぶクルマをバーチャル体験



起震車による地震体験

自動運転バス登場、 空飛ぶクルマ体験も

「いのち輝く未来社会のデザイン」をテーマに開かれる大阪・関西万博。夢キタ万博2024でも一足先に、未来社会を想像させる展示がありました。その一つ、万博の輸送を担う自動運転EVバスは、衛星からの信号でバスの位置を特定し、センサーやカメラで周囲の状況を判断しながら走行する仕組み。昨年11月から運転手が添乗しての運行が始まっており、将来の無人運行をめざしています。

さらに、万博でデモ飛行が予定されている空飛ぶクルマをバーチャル体験するコーナーや、自分のアバターを作って未来の都市生活を体験できる大阪ヘルスケアパビリオンのPRブースも登場。ステージでは万博入場券争奪の「万博〇×クイズ」が催され、家族連れなどでにぎわいました。

夢や願いごとをイラストにした絵馬。「皆とずっと楽しくすごせますように」「スクールカウンセラーになりたい」…



「歴史と文化をアートでつなぐワークショップ」では、のし袋で作った鯛でおつくしの鐘を制作。駅からはじまるアートイベント「キテミテ中之島2025」で展示予定



絹谷幸二 天空美術館を見学し、アフレスコ画を体験。生乾きのしっくいに描く人類最古の技法に夢中で取り組みました



好きを
仕事にする!

「なぜ勉強が必要なのか」「好きを仕事にするポイントは何か」——謎解きクリエイターの松丸亮吾さんが、夢に向かって進むヒントをくれました



トークセッション「ハイパー縁側@夢キタ万博」では、3人の中高生が将来の夢について語りました

夢キタ万博2024の様子は、北区役所公式YouTubeチャンネルでもご覧いただけます▶



「うめきた公園」やJR大阪駅「うめきたエリア」を歩きながら、防災に役立つ工夫や駅の最新設備を学びました



1階広場では秋晴れの中、北区の中学生による吹奏楽や合唱も披露されました

